

Marion Schardt-Sauer

## **HESSEN BRAUCHT DRINGEND FACHKRÄFTE AUS DEM AUSLAND! WANN HANDELT DIE HESSISCHE LANDESREGIERUNG ENDLICH?**

07.07.2024

---

Die von der schwarz-roten Koalition geplante zentrale Landesausländerbehörde und die Digitalisierung aller Verfahren sind immer noch nicht in Sicht, dabei braucht Hessen dringend Fachkräfte aus dem Ausland! Wann handelt die hessische Landesregierung endlich?

(...) Die Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU) ruft die Landesregierung unterdessen zu größeren Anstrengungen auf, um Fachkräfte aus dem Ausland nach Hessen zu locken. In einem neuen Positionspapier der VhU zur Fachkräfteeinwanderung heißt es, diese sei notwendig, damit hessische Betriebe ihre ausgeschriebenen Stellen besetzen könnten. (...) Ausdrücklich lobt die VhU dabei die Bundesregierung aus SPD, Grünen und FDP für ihr Fachkräfteeinwanderungsgesetz, mit dessen Umsetzung die Behörden aber noch teils überfordert seien. Hessen müsse daher wie von der schwarz-roten Koalition angedacht eine zentrale Landesausländerbehörde einrichten und sämtliche Verfahren digitalisieren, damit insbesondere Arbeitsvisa schneller ausgestellt werden könnten. (...)

Quelle: <https://www.fr.de/rhein-main/landespolitik/unternehmen-fordern-leichtere-zuwanderung-nach-hessen-93157665.html>